
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第１回代表者会議を行いました！ 

６月１６日（日）10：００～ あしすと３階 講習室にて 

１０クラブ、１９名の父母の皆様が参加してくださいました。 

今回は、より深く活発な意見交換ができるよう、３つのグループ

に分けての情報交換を行いました。 

 （定例会の事、施設の問題、指導員との関係など・・・） 

その他、全体会議での情報提供（事務局より）も参考にしてくだ

さい。 

（例）指導員年収：春日部 １年目２１０万→２０年目２４２万 

         草加  １年目２３２万→２０年目３１４万 

 ※当日配布資料と議事録を全クラブに配布しましたのでぜひご

覧ください。 

 

 

 

 

  グループ討議の様子→ 

2013年 7月 

NO.2 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

※過去の会議議事録、資料がダウンロードできます。 

※「学童保育」の現状、条例や運営基準は？ 父母会はなぜ必要？   

 など、学童保育を知る上で大切な情報が満載です。 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

第１回運営連絡会議（社協会議）!! 
６月 29 日（土）10:00～ あしすと３階 講習室にて 
 

特に入室の問題、施設の問題で困っているクラブからの切実な状

況が訴えられています。 

八木崎は４年生以上に対して入室却下。雨の日のお迎えに必要な

ひさしの問題も、市は「予算が無い」。 

宮川は空教室に５４人の入室・・・春日部で一番狭く、県の基準

の約３分の２の面積。 

一方で備後には新築のプレハブ建設（児童３１名に対して６０名

の施設）など・・・予算は必要なところには使われないの？ 

その他、指導員の欠員や合同保育の問題など、放置できない課題

が山積している様に見えるのですが、これで良いのでしょうか？ 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

楽しい夏休みを!!! 
行事などを計画しているクラブも多いことと思

います。事故が無い様十分気をつけて、楽しい

夏休みをお過ごしください。 

夏休みの行事や出来事などの情報もお待ちして

おります。 


